

Estimados Pastores y Amigos de Selah Internacional,

“Dios, Dios mío eres tú; De madrugada te buscaré; Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela, En tierra seca y árida donde no hay aguas, Para ver tu poder y tu gloria, Así como te he mirado en el santuario. Porque mejor es tu misericordia que la vida; Mis labios te alabarán. Así te bendeciré en mi vida; En tu nombre alzaré mis manos.” (Salmo 63:1–4)

David escribió este salmo cuando huía de su propio hijo Absalón y ahora se escondía en un desierto literal. Sin duda, estaba experimentando el dolor físico del hambre, el agua y las relaciones rotas, pero también era muy consciente de que sus anhelos más profundos eran para su Dios. Las necesidades más profundas que tenemos solo pueden satisfacerse mediante la presencia de Dios y experimentando su amor. Según el versículo tres, David reconoce que el amor de Dios es mejor que las buenas circunstancias o incluso la vida misma. Tim Keller escribe:

“Contemplar el poder, la gloria y la adoración de Dios debería ser nuestra primera preocupación, no sólo porque es correcto, sino también porque sólo una relación con Dios dura mientras vivimos –y más allá– y satisface nuestra necesidad más profunda.”

Esta verdad en particular ha sido poderosa en mi propia vida, así como en la de aquellos que han contactado a Selah durante los últimos dos meses. A veces, percibimos que nuestros líderes ministeriales son continuamente victoriosos y enfrentan los desafíos de la vida con confianza. Después de todo, a los pastores y misioneros se les paga para animar, para irradiar alegría, para elegir la fe por sobre los sentimientos, y la lista continúa, ¿verdad? En realidad, estoy seguro de que les vendría bien un poco de ánimo, sin importar cuán positivos puedan parecer. Aquí hay algunas cosas que puede hacer hoy.

1. **Orar.** Existe la tendencia a decir simplemente que estás orando cuando en realidad no conoces las necesidades específicas de tu pastor y de su esposa. Pídeles que te las cuenten.
2. **Comunicarse.** Coméntale a tu pastor y a su esposa cómo es tu familia y cómo te han ayudado en momentos de necesidad. Coméntale cuándo estarás fuera de la iglesia y por qué. Coméntale cómo te animaron durante un sermón reciente. Este tipo de comunicación es poco común y definitivamente los animará.
3. **Verifique cómo está su pastor.** Su pastor y su esposa están constantemente pendientes de sus miembros y de sus necesidades y de las cargas que llevan. Además de orar por su pastor y su esposa, sería reconfortante que simplemente se fijara en ellos y luego fuera creativo para satisfacer de manera práctica una necesidad que perciba. Incluso si no hay nada tangible que se le ocurra en el momento, el solo hecho de comprobar cómo están animaría su alma.

Durante los meses de junio y julio hemos tenido el honor de recibir a familias del ministerio aquí en la propiedad, tanto para sesiones intensivas de consejería personal y períodos sabáticos. Ha sido muy gratificante ver a las familias disfrutar del tiempo juntos mientras pescan, andar en kayaks, juegan y disfrutan del refugio con el que el Señor nos ha bendecido. Agradecemos al Señor por el poder de Su Palabra en las vidas de varias familias del ministerio que vinieron estos meses y recibieron humildemente la Verdad. Ya sea sirviendo a familias del ministerio enteras brindándoles un lugar de descanso para alejarse o entrando en su sufrimiento y, a veces, en sus malas decisiones, consideramos un honor y un privilegio poder ayudar.

Por supuesto, la única forma en que podemos brindar esta atención es gracias a las oraciones y las generosas donaciones que recibimos de usted.



Selah también ha sido bendecida por varias personas e iglesias que han venido a la propiedad para servir ayudando con varios proyectos durante el verano. Un grupo de **hombres de la Iglesia Bautista de la Gracia** tal como **hombres de la Iglesia Bautista Victoria** en Charleston han sacrificado tiempo y esfuerzo para ayudar a proporcionar un nuevo espacio de oficina, un extenso trabajo cortando árboles, trabajo en el jardín, y un muelle nuevo muy necesario. Un agradecimiento especial para **Pastor Joey Curado and Danny Hammond**, quienes han dedicado horas donando su



tiempo y materiales para completar el extenso trabajo eléctrico en las nuevas oficinas. Estamos eternamente agradecidos por el trabajo hecho con amor y por aquellos que ayudaron a cubrir el costo de los materiales para hacer los trabajos. ¡Qué gran bendición!



¡En junio, le dimos la bienvenida a Colby Whitaker al equipo de Selah International! Colby se desempeñará principalmente como gerente financiero del ministerio, pero también representará al ministerio en iglesias y conferencias. ¡Ya ha demostrado ser un gran activo con la voluntad de servir en cualquier área que sea necesaria! Colby y Chloe, recién casados en junio, son una pareja joven con un profundo deseo de servir al Señor con sus vidas. ¡Esperamos ver lo que Dios tiene para ellos! No dudes en comunicarte con Colby y darle la bienvenida al equipo: Colby@selahinternational.org.

Con gran entusiasmo, el equipo de Selah se está preparando para un momento maravilloso de aliento, compañerismo, edificación y enseñanza en nuestro retiro anual **Selah Refresh (SR24)**, del 7 al 9 de noviembre en Columbia, Carolina del Sur. Líderes del ministerio, si están considerando asistir, ¡inscríbanse hoy!

- Pastores, traigan a su personal pastoral y a sus esposas.
- Miembros de la iglesia, compartan esta oportunidad con sus pastores y consideren patrocinar su asistencia para este tiempo de renovación y enriquecimiento espiritual.
- Consideren patrocinar a una pareja misionera o un misionero soltero que pueda asistir a Selah Refresh. ¡Será una gran inversión!

Si no está en el ministerio vocacional, ore para usar sus recursos para patrocinar la asistencia de un pastor o misionero a este tiempo de capacitación y aliento. Visite selahinternational.org para donar o puede enviar un cheque y especificarlo en el memorando – **“For SR24.”**

¡Cualquier cantidad donada será una bendición, ya que esperamos a más de 125 líderes ministeriales este año!

Nota adicional: Otra forma en la que podrías contribuir sería proporcionando regalos para los asistentes a SR24. Cada año enviamos a nuestros líderes ministeriales a casa con libros, ideas nuevas, herramientas para el discipulado, ideas para regalos para días especiales, etc. Este año, llenaremos más de 65 bolsas de recursos para mujeres y 65 bolsas para hombres en el ministerio. Tal vez te gustaría compartir un producto o recurso y deseas incluir tu tarjeta de presentación o una nota personal. Si ese es el caso, envía un correo electrónico lo antes posible a deb@selahinternational.org.

¡También nos gustaría presentarle una nueva forma personalizada de donar que sería una bendición para su pastor! Por ejemplo, uno de nuestros donantes está ayudando a compensar el costo de un artículo específico que se incluirá en las bolsas de obsequios y registrará un testimonio personal de lo agradecido que está por su pastor y su esposa. Compartiremos ese testimonio durante el retiro para que todos lo escuchen. ¡Esta es una manera maravillosa de alentar y reconocer a su pastor y/o su esposa por el impacto que han tenido en su vida! ¡Considere participar de esta manera! Cualquier donación financiera lo calificaría para esta oportunidad. Si está interesado, comuníquese con nuestro Gerente Financiero en admin@selahinternational.org. Él lo guiará en cuanto a los próximos pasos a seguir. ¡Creemos sinceramente que esto será una gran bendición para los líderes de nuestro ministerio que asistan!

Solo por Su Gracia,

Hno. Chris Phillips